

ABSTRAK

Perekonomian di Indonesia menunjukkan perkembangan yang tetap kuat di tengah perlambatan ekonomi secara global. Perkembangan yang kuat ini didukung oleh keragaman program pemerintah dan juga berbagai macam layanan-layanan keuangan yang terus berkembang dengan mengikuti perkembangan teknologi saat ini. Akan tetapi dengan adanya Pandemi Covid-19 menjadikan ekonomi Indonesia mengalami hambatan yaitu ketidakstabilan ekonomi yang membuat seluruh kegiatan ekonomi baik pelaku usaha yang termasuk didalamnya para pelaku UMKM. Akan tetapi sektor UMKM pada masa pandemi sampai dengan pasca pandemi merupakan salah satu sektor penggerak roda perekonomian Indonesia dengan cara perputaran uang dan juga membuka lapangan pekerjaan. Sehingga dengan adanya sektor UMKM sebagai penggerak roda perekonomian Indonesia diperlukan peningkatan kinerja dari UMKM agar roda perekonomian Indonesia tetap bisa bertahan dan juga berkembang. Dalam penelitian ini bertujuan untuk meneliti terkait peningkatan kinerja UMKM pasca pandemi yang dipengaruhi oleh kemampuan dalam berwirausaha dan inklusi keuangan pada kelompok UMKM binaan PT. Semua Bisa Ekspor.

Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dan penelitian ini merupakan jenis penelitian replika dengan mengembangkan dari penelitian sebelumnya. Metode pada penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dan mengukur hasil penelitian ini menggunakan skala pengukuran yang disebut dengan skala Likert Hasil penelitian yang diperoleh akan diolah menggunakan analisis Structural Equation Model (SEM) dengan menggunakan software SmartPLS pls 4.0. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, pada uji coba pengaruh antara kemampuan berwirausaha dan inklusi keuangan terhadap kinerja UMKM pada UMKM binaan PT. Semua Bisa Ekspor apabila diuji secara parsial dan simultan menghasilkan pengaruh yang positif dan juga signifikan. Sehingga dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kemampuan berwirausaha dan inklusi keuangan berpengaruh terhadap kinerja UMKM pada UMKM binaan PT. Semua Bisa Ekspor.

Kata Kunci : Kinerja UMKM, Kemampuan Berwirausaha, Inklusi Keuangan